

Sujet : [INTERNET] Parc Photovoltaïque de Bach

De : > duveillez (par Internet) < >

Date : 03/11/2023 à 09:20

Pour : ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

par la présente, je tiens à vous témoigner mon soutien à ce projet.

A l'heure où l'énergie devient un combat essentiel, il me semble primordial de promouvoir toutes les initiatives qui tentent à nous rendre le moins dépendant possible des énergies fossiles.

Ce projet à Bach s'inscrit parfaitement dans cet objectif.

Compte tenu de l'implantation de ce projet, il n'aura aucun impact sur le voisinage, la zone étant tellement éloignée que, même visuellement, l'incidence sera nulle.

D'autre part, ce type de projet peut s'inscrire aussi dans une autre démarche écologique et économique : le pastoralisme. L'installation d'animaux pour entretenir l'endroit sera au profit de tous : pas de pollution avec un effet positif sur cette activité qui tend à disparaître.

Je vous prie de croire, Monsieur, en l'expression de mes sentiments respectueux.

Eric Duveillez